

「市長への手紙」から



秘書課 ☎66♦1145

たぐさんのお手紙

ありがとうございます

ございました

7月1日号広報がまごおりで、
全世帯へ配布しました「市長への
手紙」は、156通のお便りをいただ
きました。お手紙の内容は、環境、
教育、福祉などさまざまでした。
今号では、お手紙の中から主な
ものを返信内容も含めてご紹介
します。

自然・環境に関する手紙

市長への手紙

Q

自然の中で子どもを
育てることが子どもの
ためになると思います。

必要なのは、テーマパークや整備
された公園ではありません。蒲郡
の自然を守り、増やしてください。

市長からの返事

A

蒲郡市の面積の約3
分の1が三河湾国定公園
に指定されています。市
内には、海や山など、多くの自然が
残っています。この豊かな自然を維
持し、後世に引き継いでいくこと
が、今を生きる私たちの使命です。

しかし、伊勢湾台風を契機に海
岸線が人工堤防に変わり、多くの
河川はコンクリートで固められ、
そして、土地造成や道路建設のた
めに山が削られてきたことも事
実です。

遠くから見れば、美しい山並
みも場所によっては不法投棄が
あったり、手入れのされていない
人工林もあちらこちらに見受け
られます。

開発して便利な生活を求める
か、自然を残すかは、人それぞれ
に考え方があると思いますが、大